

Antwort

der Bundesregierung

auf die Kleine Anfrage der Abgeordneten Heidemarie Ehlert und der Fraktion der PDS – Drucksache 14/2440 –

Baubeginn für das Umwelt-Bundesamt in Dessau

Im Bundeshaushalt 2000 ist der Beginn für die Um- und Neubauten des Umwelt-Bundesamtes (UBA) in Dessau bereits ab dem dritten Quartal 1999 geplant und finanziell auch im Haushalt 2000 eingestellt.

Der Geschäftsführer des UBA-Aufbaustabes Ost äußerte in der „Mitteldeutschen Zeitung“ vom 3. Dezember 1999, dass der neuste Zeitplan einen Baubeginn erst im Jahr 2001 vorsieht.

1. Wird der Zeitplan, wie er mit dem Haushalt 2000 beschlossen wurde, eingehalten?
2. Trifft es zu, dass mit den Bauarbeiten erst im Jahr 2001 begonnen wird, und wenn ja, wird der Umzugstermin 2002/2003 gehalten?

Mit dem Umbau des Wörlitzer Bahnhofes, der Teil des Bauvorhabens ist, ist im Dezember 1999 planmäßig begonnen worden. Nach derzeitigem Stand wird auch der Termin für die Fertigstellung und den Umzug des Umweltbundesamtes nach Dessau im Jahr 2003 eingehalten.

Die Antwort wurde namens der Bundesregierung mit Schreiben des Bundesministeriums für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit vom 10. Januar 2000 übermittelt.

Die Drucksache enthält zusätzlich – in kleinerer Schrifttype – den Fragetext.

